

# なまはげハイライト



## 直売向け秋冬野菜を学ぶ

品種の違いなどを学ぶ生産者ら  
6月26日(月)、直売所出荷に適した野菜を学ぶ栽培講習会が、追分生活センターと雄和支店で行われました。生産者ら約30名が参加し、(株)高井南茄園の金野豊秋代表取締役からダイコンやハクサイなどといった秋冬向けの野菜の特性などを学びました。

金野代表取締役は自身で栽培した経験などを交えながら、品種ごとの食味や用途の違い、需要期に高い品質の野菜を収穫するための栽培管理の注意点などを説明し、夏に行う播種や定植の適期を逃さないよう呼び掛けました。

6月26日(月)、直売所出荷に適した野菜を学ぶ栽培講習会が、追分生活センターと雄和支店で行われました。生産者ら約30名が参加し、(株)高井南茄園の金野豊秋代表取締役からダイコンやハクサイなどといった秋冬向けの野菜の特性などを学びました。

金野代表取締役は自身で栽培した経験などを交えながら、品種ごとの食味や用途の違い、需要期に



## 秋田南税務署から感謝状

申告納税の円滑な相談体制に努めます

これからも生産者や組合員が便利かつ確実に確定申告を行うことができるように、デジタルのシステムやソフトなどを活用した相談の受付体制を整えていきます。

6月23日(金)、秋田南税務署がJA秋田なまはげ会館を訪れ、当JAに感謝状が贈られました。当JAが確定申告期間に毎年行っている所得税などの申告納税の相談会などを通して、国税電子申告・納税システム「e-Tax」の普及や理解促進、円滑な税務行政の運営に寄与したことが称えられました。



## コインランドリー「ライフクリーン」3周年

衣類などを洗う地域住民でにぎわう店内  
(株)JA秋田なまはげライフサービスのコインランドリー「ライフクリーン」がオープンから3周年を迎え、感謝祭が7月18日(火)から23日(日)に行われました。衣類や寝具、スニーカーなどを洗おうとする地域住民で朝早くからにぎわい、利用者には先着で伸縮式ハンガーや乾燥機用柔軟剤シートが記念に贈られました。

なかには「コインランドリーを初めて利用する」「大雨の浸水で洗濯機が壊れた」と話す人も訪れ、大量の洗濯物を両手に抱えて駆け付ける姿が見られました。



## 酒米生産者、新政酒造などが圃場を巡回

酒米の生育を観察する参加者

7月6日(木)と7日(金)、当JAの酒米研究会が管内の酒米が栽培されている水田を巡回しました。生産者や秋田地区管農センターの管農指導員、取引酒造会社である新政酒造(株)の担当者が生育状態を確認したほか、同社の無肥料無農薬田を視察しました。管農指導員が品種や草丈、葉色や株数などを調査し、参加者は今年の栽培経過や酒類の需給動向などについて意見を交わしました。

酒米は特性によって栽培が難しい品種も多く、研究会の会員は緻密な栽培管理に汗を流しています。